



Presseinformation

Nr. 288 / 2014

Kiel, Dienstag, 24. Juni 2014

Verkehr / A20

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Christopher Vogt: Die Koalition muss bei der A20 endlich Farbe bekennen

Zum Erfolg der Volksinitiative „Neue Wege für Schleswig-Holstein – A20 endlich fertigstellen“ erklärt der Stellvertretende Vorsitzende und verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Christopher Vogt**:

„Wir gratulieren den Initiatoren zum Erreichen des vorgeschriebenen Quorums! Die FDP-Fraktion will dieses Thema noch vor der Sommerpause in der Juli-Sitzung des Landtages beraten.“

Die Zahl der gesammelten Unterschriften ist beeindruckend und verdeutlicht noch einmal den sehr ausgeprägten Wunsch vieler Bürgerinnen und Bürger – insbesondere an der Westküste und in der Region Unterelbe – nach einer beschleunigten Planung der nächsten A20-Bauabschnitte. Die rot-grün-blaue Koalition und insbesondere die Grünen müssen in dieser wichtigen verkehrspolitischen Frage nun endlich Farbe bekennen.“